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«Слишком светло», - уже не первую неде-
лю жалуются жители улиц Бахчиванджи и 
Есенина, которые минувшей осенью пере-
жили капитальный ремонт своих дорог, а 
теперь столкнулись с другой раздражаю-
щей их ситуацией. Помимо того, что здесь 
уложили асфальт и сделали пешеходные 
зоны, вдоль обеих улиц установили столбы, 
которые увенчали светильниками. Именно 
этот факт и огорчил местных жителей — за 
многие годы привыкшие к жизни во мраке, 
они оказались не готовы к такой ситуации и 
стали массово просить сотрудников адми-
нистрации демонтировать часть фонарей. 
Люди объясняют: за окном их домов и кот-
теджей так светло, что по ночам они не мо-
гут спать — лучи от фонарей светят прямо 
в дома и даже темные шторы не спасают от 
яркого света.

Эти жалобы немало удивили местных чи-
новников и лично градоначальника, кото-
рый отметил, что, судя по всему, подрядчик 
сделал все «слишком хорошо». Впрочем, 
эта проблема как нельзя лучше поможет 
устранить другую и в ближайшее время бу-
дет решена: освободившиеся фонари реше-
но использовать для освещения других ара-
мильских улиц. Эти работы планируется 
начать в самое ближайшее время, а жители 
даже не догадываются, что своей просьбой 
помогли своим землякам, которые живут во 
мраке.

Тамара КЕТОВА,
фото Сергея СЕРГЕЕВА
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одним слишком светло,
другим очень темно

новогодняя красавица в поселке
В поселке Свет-

лом у местного оча-
га культуры, у КДК 
«Виктория», в на-
чале декабря уста-
новили новогоднюю 
елку. Теперь по ве-
черам и в выходные 
в предвкушении но-
вого года здесь со-
бираются местные 
жители, которые мо-
гут и с горки пока-
таться — ее уже за-
лили, и по корту на 
коньках побегать…

Фото 
Олега БАЖУКОВА

В числе злостных непла-
тельщиков за услуги жи-
лищно-коммунального хо-
зяйства оказалось несколько 
арамильских депутатов. Как 
рассказала Светлана Под-
горная, руководитель мест-
ного отделения «Расчетный 
центр Урала», один из на-
родных избранников продал 
квартиру, но о своих долгах 
покупателя не известил, 
другие просто игнориру-
ют приходящие в почтовые 
ящики квитанции. При этом 

расчетчики недоумевают: 
какой пример законодатели 
подают жителям, от которых 
власть постоянно требует 
погашать возникающие за-
долженности. По понятным 
причинам мы не публикуем 
имена депутатов-должников 
— наверное, до того време-
ни, пока судебные приставы 
не придут к ним с рейдом и 
не прославят их на весь му-
ниципалитет!

Максим ГУСЕВ

Кто бы мог подумать: 
депутаты не платят за ЖКХ!

Опасную находку сделали 
корреспонденты «АВ» за Шиш-
кин-парком, у оживленной ав-
томобильной трассы в сторону 
Сысерти. Здесь, судя по всему, 
неизвестные, не имея на то офи-
циальных разрешений, стали 
сбрасывать снег, кучи которого 
тут же облюбовали дети, кото-
рые — это, к сожалению, вид-
но невооруженным взглядом 
— время от времени катаются 
здесь. У них есть лишь два пути 
— или почти на дорогу, или в не 
пойми откуда взявшийся здесь 
колодец, который выглядит бо-
лее чем угрожающе.

Евгения АЛЕКСАНДРОВА,
фото Сергея СЕРГЕЕВА

Почти на дорогу или… в колодец?!

Арамильская городская 
молодежная избирательная 
комиссия  сформирована 
решением Арамильской го-
родской территориальной 
избирательной комиссии 
№ 33/163 от 07.12.2016 г. в 
составе 6 членов с правом 
решающего голоса на срок 
полномочий 2016-2018 г.г.: 
Агаджанова Лейла Ализа-
даевна, Васильева Дарья 
Сергеевна, Дауберт Наталья 
Андреевна, Ткачук Анна 

Викторовна, Тяговцева На-
талья Юрьевна, Шевяхов 
Вячеслав Витальевич. Пред-
седателем Арамильской го-
родской молодежной избира-
тельной комиссии назначена 
Агаджанова Л.А. 

12 декабря 2016 года со-
стоялось первое организаци-
онное заседание молодежной 
избирательной комиссии. 
Заместителем председателя 
была избрана Ткачук А.В., 
секретарем Тяговцева Н.Ю.

Сформирован 
молодежный избирком

Транспорт «пронзит» 
Арамиль насквозь?

Арамильскому городско-
му округу в рамках созда-
ющейся екатеринбургской 
агломерации уготована роль 
транспортного узла. Как 
рассказала на оперативном 
совещании в мэрии Еле-
на Редькина, заместитель 
главы муниципалитета, в 
минувшую пятницу вместе 
с Татьяной Булаевой, пред-
седателем комитета по эко-
номике и стратегическому 
развитию, она побывала на 
презентации второго этапа 
научно-исследовательской 
работы, которую по заказу 
регионального правитель-
ства провел Российский ин-
ститут градостроительства 
и инвестиционного разви-
тия «Гипрогор». Открывая 
встречу, заместитель губер-
натора Свердловской об-
ласти Александр Высокин-
ский, курирующий проект 
«Большого Екатеринбурга» 
отметил, что вынесенные 
на обсуждение разработки 
– это только одна из воз-
можных точек зрения на 
развитие агломерации, ко-
торая требует обязательного 
обсуждения с привлечением 
представителей областной 
власти, администраций му-
ниципалитетов, обществен-
ности, научных кругов, биз-
нес-сообщества и средств 
массовой информации.

- Было объявлено, что Ара-
миль — пока единственный 
город, которому в рамках 
агломерации определена 
конкретная роль, - отметила 
Елена Валерьевна, пояснив, 

что речь идет о роли транс-
портно-логистического цен-
тра.

- Нам это преподнесли, 
как большую выгоду для на-
шей территории, - добавила 
Татьяна Евгеньевна, изряд-
но удивив и мэра Арамили 
Владимира Герасименко. - 
Почему-то оказалось, что на-
грузка ляжет прямо на центр 
города, ведь никаких объезд-
ных дорог здесь не предус-
мотрено.

По словам Высокинского, 
пока проект агломерации в 
самом начале публичного 
обсуждения идей,  по итогам 
которого будет сформирова-
но адекватное, устаревающее 
всех техническое задание 
на проектирование схемы 
территориального плани-
рования – генплана агло-
мерации. «Этот документ 
должен устраивать все го-
рода-партнеры. Мы должны 
понимать, где будут разме-
щены экологически чистые 
и промышленные зоны, как 
будет осуществляться транс-
портное сообщение, как бу-
дет проложены инженерные 
сети, где разместиться круп-
ные объекты социальной 
сферы», - заявил Александр 
Геннадьевич, отметив, что 
также предстоит выделить 
специализацию территорий, 
инвестиционные и приори-
тетные проекты, а для этой 
работы потребуется объеди-
нить усилия экономистов и 
градостроителей

Тамара Кетова

ФОТОФАКТ


